

Día del árbol

El día del árbol (celebrado el 18 y 19 de Febrero) ha sido enmarcado este año como una actividad escolar. En ella, han participado todos los centros del municipio (San Juan Ikastetxea, C .F Somorrostro, Ikastola Muskiz, IES Muskiz BHI y Cantarrana Eskola), sumando así un total de 220 alumnos (aprox.) los que acudieron a realizar dicha actividad.

Esta vez, las especies que se plantaron fueron tales como: El avellano, Fresno, Sauce y algunos ejemplares de Alisos. Una de las zonas donde se realizó la plantación de estos ejemplares, fue en el margen del Barbadún, concretamente, en la campa de detrás de la pista de atletismo del polideportivo. Por otro lado, también se realizaron plantaciones tanto en los márgenes del arroyo Kotorrio, próximo al campo de fútbol del Malecón, como en los márgenes del arroyo Castaños que discurre próximo a la Ikastola y a San Juan Ikastetxea.

